

DELIK HUKUM

Korem 083/Bdj Ziarah Nasional Dalam Rangka Hari Pahlawan Tahun 2024 di TMP Untung Suropati Kota Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.DELIKHUKUM.ID

Nov 10, 2024 - 10:12



KOTA MALANG - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan 2024, Korem 083/Baladhika Jaya dan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Malang melaksanakan Upacara Ziarah Nasional di Taman Makam Pahlawan (TMP) Untung Suropati Malang Jl. Veteran No. 8, Kel. Penanggungan, Kec. Klojen. Minggu (10/11/2024).

Kegiatan ini diadakan sebagai bentuk penghormatan kepada para pahlawan yang telah berjuang dalam merebut dan mempertahankan kemerdekaan bangsa.

Dalam upacara ziarah yang dipimpin oleh Irup Danlanal Malang (Kolonel Laut (P) Hartanto M.Tr.,Hanla) dan Yang bertindak sebagai Danup Patisi Rindam V Brawijaya (Mayor Czi Agus Budi).

Dalam kesempatan tersebut, Danlanal Malang (Kolonel Laut (P) Hartanto M.Tr.,Hanla), menyampaikan pentingnya mengenang jasa-jasa para pahlawan dalam memupuk semangat dan rasa cinta tanah air. Ia juga mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga dan melanjutkan perjuangan para pahlawan dengan cara menghargai nilai-nilai kebangsaan serta berkontribusi dalam pembangunan bangsa," jelasnya.

Kegiatan Upacara Ziarah Nasional ini juga diisi dengan tabur bunga oleh seluruh peserta sebagai simbol penghormatan kepada pahlawan-pahlawan yang telah berjuang untuk membela bangsa dan negara. Di akhir acara, dipanjatkan doa untuk para pahlawan agar roh mereka diberkati dan perjuangan mereka tidak dilupakan.

Peringatan Hari Pahlawan menjadi ajang untuk kembali merefleksikan makna kemerdekaan dan menyadari pentingnya menjaga persatuan dan kesatuan. Dengan melaksanakan kegiatan Upacara Ziarah Nasional ini, Korem 083/Baladhika Jaya dan Forkopimda Kota Malang berharap dapat menginspirasi masyarakat untuk terus menghargai serta mengenang jasa para pahlawan, sehingga semangat kebangsaan tetap terjaga dan diteruskan kepada generasi selanjutnya.

Upacara ziarah ini bertujuan untuk mengenang jasa dan pengorbanan pahlawan yang telah berperang dalam merebut kemerdekaan Indonesia.



Dalam kegiatan ini juga turut hadir, Pj Walikota Malang (Iwan Kurniawan, S.T., M.M), Danlanal Malang (Kolonel Laut (P) Hartanto M.Tr.,Hanla), Danlanud Abd saleh diwakili kabintal (Mayor Sus Sukhron), Pangdiv 2 Kostrad diwakili kasi Binter(Letkol Kav Suharto), Danrem 083/Bdj diwakili oleh Mayor Arm Eko (Kasiren Korem 083/Bdj), Waka kudam (Letkol Chk Purmono Heru Sutarto, SH. M.Si.), Kapolresta Malang Kota diwakil Wakapolresta Malang Kota (AKBP Adhitya Panji Anom, M.Si.), Dandim 0833/Kota Malang (Letkol Arm Aris Gunawan, M. Han), Sekda Kota Malang (Ir. Erik Setyo Santoso, MT) dan Para peserta ziarah.

(Penrem 083/Bdj)